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ATA nº 33 DA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO COMITÊ DE 
GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO CUBATAO NORTE 
Local:  UNIVILLE - Sala A227B, Campus Universitário, s/nº - Joinville/SC 
Data:  31/07/2006 
Início:  14h 
Término:  15h20m 
 
PARTICIPANTES: 
1. UNVILLE – Mônica Lopes Gonçalves 
2. CCJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. CUBATÃO DRAGAGENS – Henrique F. S. Corrêa 
4. ONG VIDA VERDE – Henrique Krauser 
5. AMDF – Indalécio Sumeck 
6. ACIJ – Mário Krüger 
7. AMAE – Adriano Stimamiglio 
 
OUVINTES: 
1. Paula Queiroz de Aquino - UNIVILLE 
2. Carlos Eduardo N. Carvalho – 8º BPM / Polícia Militar Ambiental 
3. Paulo Afonso Bertoldi - CAJ 
4. Marcio Ravadelli – CAJ 
 

ASSUNTOS DISCUTIDOS:  A Sra. Presidente – Geól.ª Mônica Lopes Gonçalves, abriu 
a reunião, saudou os presentes, apresentou a pauta do dia e solicitou a leitura da ata 
referente à última reunião, sendo que esta foi aprovada sem ressalvas.  Deu-se então 
início a reunião, onde a Presidente explicou aos presentes sobre a área que 
compreende o Complexo Hídrico da Baía da Babitonga, sendo que a nova área deverá 
abranger em torno de 1.400 Km² e o pedido foi oficializado junto ao CERH – Conselho 
Estadual de Recursos Hídricos que irá realizar sua Assembléia em 16 de agosto de 
2006, reunião em que também irá apreciar o Plano Diretor de Recursos Hídricos da 
Bacia Hidrográfica do Rio Cubatão já referendado na 3ª Consulta Pública e Assembléia 
do Comitê, a Presidente então convidou o Conselho a comparecer na reunião para 
endossar o quorum para os pleitos do Comitê.  Durante o decorrer da reunião 
comentou-se que no Plano Diretor do Município, os delegados deverão ser informados 
sobre a correta política de constituição e função de comitês e agências.  A Presidente 
colocou aos presentes que o Comitê foi escolhida como bacia piloto no lançamento da 
Outorga no estado através da SDS – Secretária de Desenvolvimento Sustentável, em 
função da sua extensão reduzida, sua área de abrangência envolver apenas dois 
municípios – Joinville e Garuva, seu plano já estar aprovado pela comunidade e em 
Assembléia, seus conflitos já estarem segmentados, a importância econômica da bacia 
para o maior município do estado, e já existir um estudo acadêmico sobre o cadastro de 
usuários de água da bacia, que será tomado como ponto de partida pela empresa 
contratada pelo Governo do Estado.  O Projeto Piloto – Outorga, é composto de três 
fases interligadas entre si e de fases por vezes simultâneas:  Implantação e 
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Acompanhamento do Cadastro de Usuários – Empresa:  Prosul; Modelo de Apoio à 
Decisão – Empresa:  Alpha Sigma; Oficinas Setoriais / Comunicação e Marketing – 
Empresa:  Carlos Büst.  Serão realizadas de três à quatro oficinas setoriais para 
estimular o cadastro de usuários e manter a população informada quanto aos 
procedimentos para obtenção de outorga, sendo que para o desfecho será realizado 
em novembro um Seminário Estadual para repassar aos outros comitês do estado e 
experiência obtida no Projeto Piloto – Outorga.  O Sr. Indalécio Sumeck – Associação 
de Moradores Dna. Francisca (AMDF), questionou sobre a possibilidade de um usuário 
solicitar uma quantidade maior que sua real necessidade de captação de água, como 
forma de garantir sua reserva hídrica. A Presidente colocou que tal fato irá ser ajustado 
com o decorrer dos trabalhos visto que está sendo feito o estudo da gestão, 
paralelamente e esta ocorrência deverá ser considerada para implantação do processo.  
Quanto a Lei Estadual de Recursos Hídricos, está sendo discutida há quatro anos e até 
seu processo de aprovação deverá demorar mais algum tempo.  Conforme o Sr. 
Henrique Corrêa – Cubatão Dragagens, deverá também ser melhor esclarecido o 
processo de outorga e sua finalidade para as famílias que possuem tanques de peixe, 
onde a Presidente colocou ser muito importante a participação do público de 
Pirabeiraba e região na 1ª Oficina do Projeto Outorga.  Quanto à ampliação da área do 
comitê a Presidente colocou aos presentes que foram enviados ofícios aos Prefeitos de 
São Francisco do Sul, Araquari, Itapoá e Balneário Barra do Sul, informando aos 
mesmos sobre o processo que está ocorrendo e solicitando aos mesmos que 
indicassem entidades para participarem do processo da nova composição do comitê. 
Para efetivação deste contato, nos próximos dias deverá ocorrer reunião com as 
respectivas prefeituras para um esclarecimento mais detalhado do processo ora 
iniciado.  O Sr. Henrique Corrêa – Cubatão Dragagens, informou que está iniciando 
estudo do lençol freático de Pirabeiraba, onde já instalou 14 piezômetros, e vem 
acompanhando o processo desde junho deste ano. O trecho em estudo compreende 
desde a estrada Caminho Curto até a Barragem do rio Cubatão, chegando 
possivelmente à casa de 40 – 50 poços. O Sr Henrique disponibilizou os poços para 
visitação a quem tiver interesse e para tal bastaria contactá-lo, visto que os mesmos 
estão concentrados em propriedades privadas e o acesso deve ser controlado.  Sem 
que mais ninguém fizesse uso da palavra, a Sra. Presidente deu por encerrada a 
reunião da qual segue lavrada a presente ata. 

 
Joinville, 02 de agosto de 2006 
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